

hari ini

Ciptakan Kondusifitas Bhabinkamtibmas Polsek Lengkong Polres Sukabumi Sambang Warganya

Sukabumi - SUKABUMI.HARIINI.CO.ID

Jan 29, 2024 - 08:23



Ciptakan Kondusifitas Bhabinkamtibmas Polsek Lengkong Polres Sukabumi Sambang Warganya

Dalam upaya menjaga stabilitas Kamtibmas dan menghadapi Pemilu tahun 2024,

Bhabinkamtibmas Desa Langkap Jaya, BRIPKA Jajang Ahmad, melaksanakan kegiatan Door To Door System pada hari Minggu, 28 Januari 2024, mulai pukul 13.00 WIB hingga selesai. Kegiatan ini dilakukan di wilayah Desa Langkap Jaya, Kecamatan Lengkung, Kabupaten Sukabumi.

Dengan penuh semangat, BRIPKA Jajang Ahmad menjalin silaturahmi dan kolaborasi dengan warga masyarakat setempat. Maksud dan tujuan dari kegiatan door to door ini adalah untuk memperkuat hubungan antara aparat keamanan dan masyarakat serta bersama-sama berpartisipasi dalam upaya preventif menjaga stabilitas keamanan menjelang Pemilu.

Dalam pertemuan tersebut, BRIPKA Jajang Ahmad menyampaikan pesan penting kepada warga terkait peran aktif mereka dalam mensukseskan Pemilu tahun 2024. Beliau mengajak masyarakat untuk ikut berkolaborasi dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, serta bersama-sama menghadapi potensi gangguan Kamtibmas yang mungkin timbul selama proses demokrasi berlangsung.

"Kita perlu menjaga persatuan dan kesatuan dalam menghadapi Pemilu tahun ini. Jangan mudah terprovokasi oleh berita hoax yang dapat memecah belah kita. Mari bersama-sama menjadi garda terdepan dalam menjaga keamanan dan keutuhan bangsa," ujar BRIPKA Jajang Ahmad kepada warga yang dikunjungi.

Selain itu, aparat kepolisian juga mengajak masyarakat untuk aktif melaporkan segala bentuk kejadian atau informasi yang dapat membahayakan keamanan melalui Bhabinkamtibmas atau Hotline Polres Sukabumi di nomor 110.

Kapolsek Lengkung, IPTU Endang Slamet, S.AP, menyampaikan apresiasinya terhadap kegiatan yang dilaksanakan oleh Bhabinkamtibmas. "Kegiatan ini adalah wujud nyata dari sinergi antara kepolisian dan masyarakat dalam menciptakan situasi yang kondusif menjelang Pemilu. Mari kita bersama-sama menjaga keamanan dan ketertiban demi terciptanya Pemilu yang damai dan berintegritas," tambahnya.